

BINCANG RAMADHAN BERSAMA PP PROPERTI

Serpong, 15 Juni 2016 – PT PP Properti Tbk. (“PP Properti) anak usaha dari PT PP (Persero) Tbk, bekerja sama dengan majalah Noor, hari ini menyelenggarakan kegiatan Bincang Ramadhan dengan mengetengahkan tema “Investasi dan Perempuan dalam Islam”, yang merupakan aktivitas *talk show* dan tausiah yang diikuti oleh komunitas ibu ibu pengajian majalah Noor. Acara diselenggarakan pada hari Rabu 15 Juni 2016, pukul 15:00 – 19:00 WIB di The Ayoma Apartemen, Serpong.

Pada kesempatan ini PP Properti menghadirkan Ustadz **Yuke Sumeru** yang memberikan tausiah bagaimana Islam memaknai arti investasi dan peran perempuan dalam keuangan keluarga, serta **Safir Senduk** selaku perencana keuangan yang akan berbagi ilmu, bagaimana perempuan sebaiknya berinvestasi yang tepat.

Kegiatan yang dipandu oleh MC **Shahnaz Haque** ini merupakan agenda PP Properti bekerjasama dengan majalah Noor untuk mengedukasi masyarakat khususnya kalangan komunitas ibu-ibu pengajian mengenai kiat berinvestasi tepat di bidang properti. Sosok ibu dalam keluarga pada masa kini memainkan peranan penting, baik sebagai ibu rumah tangga ataupun sebagai pekerja profesional, dalam merencanakan investasi yang tepat, khususnya investasi di bidang properti. Selain nilai purna jual yang menjanjikan dan dapat naik dari waktu ke waktu, properti yang dibeli saat ini kemudian disewakan, kelak di masa yang akan datang, dapat menjadi hibah dan hadiah yang manis bagi putra-putri tercinta yang telah siap memasuki usia untuk berkeluarga.

Acara dibuka dengan sambutan dari **Galih Saksone** selaku Direktur Operasional dan Teknik PP Properti, diikuti dengan pengajian bersama. Acara kemudian dilanjutkan dengan bincang interaktif Ramadhan bersama **Safir Senduk** dan tausiah Ramadhan oleh Ustadz **Yuke Semeru**. Pada kesempatan ini PP Properti juga memberikan santunan kepada 200 anak yatim dan kaum Dhuafa di sekitar lingkungan The Ayoma Apartemen, yang diserahkan langsung oleh **Indaryanto** selaku Direktur Keuangan PP Properti. Rangkaian acara diakhiri dengan kegiatan berbuka puasa bersama di restoran Pecel Madiun.

“PP Properti bersama Majalah Noor mengadakan Bincang Ramadhan ini sebagai ajang berbagi informasi dan kiat di antara para ibu, agar keluarga Indonesia memiliki pemahaman yang lebih baik akan pentingnya memilih berinvestasi properti yang tepat, berguna untuk masa kini, dan kelak bermanfaat bagi seluruh anggota keluarga. Kami sekaligus ingin memperkenalkan apartemen The Ayoma di Serpong, Grand Kamala Lagoon di Kalimalang Bekasi dan Gunung Putri Square di Gunung Putri Bogor, yang dibangun oleh PP Properti kepada para ibu komunitas pengajian”, ungkap **Ari Kartika**, General Manager Marketing PP Properti, di sela-sela kegiatan.

Informasi lebih lanjut silahkan hubungi:

Lala Dn, Marketing Communication Executive PT PP Properti Tbk

Telepon. : (+62-21) 8779 2734, Fax. : (+62-21) 81331855185, e-mail : laladn@pp-properti.com

Mengenai PT PP Properti Tbk

PT PP Properti Tbk (PP Properti) adalah pengembang properti terpercaya di Indonesia dengan beragam portofolio perumahan, apartemen, perkantoran, hotel, dan sektor properti komersial (*residential, commercial & hospitality*). PP Properti yang merupakan anak perusahaan dari PT PP (Persero) Tbk, perusahaan BUMN yang berpengalaman di bidang jasa konstruksi, Properti, EPC, Pracetak, Peralatan dan Investasi. Kegiatan usaha Perseroan terbagi atas 3 segmen usaha yaitu Residensial, Komersial dan *Hospitality*. Proyek-proyek PP Properti ; *Central Business District*, Grand Kamala Lagoon Bekasi, *Super Block*: Grand Sungkono Lagoon Surabaya Barat dan Grand Dharmahusada Lagoon Surabaya Timur, Proyek *Mixed Use*: The Ayoma Serpong, Gunung Putri Square Bogor dan Payon Amarta Semarang, Proyek *Residential*; Paladian Park Jakarta, Permata Prima Semarang, dan Pavilion Permata I & II Surabaya, Proyek *Commercial & Hospitality*; Park Hotel Jakarta, Park Hotel Bandung, Grand Slipi Tower Jakarta, Sungkono Business Park Surabaya, dan Pekan Baru Park di Pekan Baru.